

---

## PLEINE LUNE DU SAGITTAIRE 2023

---

### Lois du Feu actives dans le sagittaire :

- Loi de Sacrifice : La croix rose et l'oiseau doré. (Rayon 4)
- Loi d'union Ethérique : une forme masculine et une forme féminine dos à dos. (Rayon 5)
- Loi de Service : Une cruche sur la tête d'un homme (Rayon 6)

### Mots de pouvoir des rayons :

- Rayon 4 : "Les deux se fondent en un"
- Rayon 5 : "Les trois aspects du mental s'unissent"
- Rayon 6 : "La plus grande lumière domine"

### Mot clé de la constellation :

"Je vois le but, je l'atteins et j'en vois un autre."

## LA ROUTE DE L'INFINITÉ

*" La découverte du chemin vers la sphère supérieure est une tâche dont chacun est investi ; mais si l'humanité croit que le travail désigné pour la transmutation de l'esprit et de toutes les accumulations peut procéder du dehors, le levier du Cosmos ravagera alors l'accumulation. Ce n'est que de sa propre main, par sa propre volonté, par ses propres efforts, par son propre travail que l'esprit deviendra un travailleur coopérant consciemment avec l'Infinité. Le levier descendra sur l'horizon obstrué pour dévaster ce qui entrave le cours de l'évolution. Mais le levier des actions de la vie pleine manifestée comme une union avec la sphère supérieure, descendra sous forme de Feu régénérateur."*

Infinité ; p. 50 (Série de Agni Yoga)

Tout étudiant sincère de la Sagesse fait l'expérience étonnante et riche suivante :  
Il prend une pensée de l'Enseignement d'un Maître et il sent, il entend, il voit que cette pensée, à elle toute seule, ouvre la porte de la réalité de l'Esprit, avec son Infinité et son Eternité.

La pensée d'un vrai Maître, tout comme la Parole de l'Ame quand elle résonne à partir de l'intérieur, porte le pouvoir du Verbe Créateur, de CHRIST. Car il est bien vrai que l'Ame vit **en** Christ et **par** Christ et qu'elle contient le Maître, en nous.

Ainsi, tout autour de la Terre, comme une spirale de Feu, comme un courant élévateur et initiateur, la chaîne de la Hiérarchie des Ames œuvre, agit.

La Parole du Maître, ou de l'Ame, résonne juste, ferme et sans équivoque. Elle ne berce pas d'illusion, elle ne caresse pas le petit égo pour le flatter, mais au contraire, elle décape, si on veut bien l'accepter, et délivre de tout mirage et de tout miasme.

Il est possible qu'elle secoue parfois, mais la secousse provenant de cette Source d'Amour, ne peut qu'être ressentie dans l'amour du cœur par le disciple qui accepte. C'est pourquoi elle libère et donne joie.

Mais quelle infinie tendresse aussi dans cette grande force aimante, chaque fois que, sur le chemin qui monte, le cœur se met à saigner sous le coup des blessures du monde de la Terre.

Cette immense tendresse du Rayon d'Amour universel, qui porte tous les Rayons, touche le cœur, par le Verbe, et le guérit.

Chaque fervent de Réalité vit cela, et que ce soit sous la flamme décapante de l'Esprit de Vérité, ou sous le frais coulis de l'eau vive du Rayon qui guérit, il s'affirme chaque jour davantage sur le sentier dont on dit qu'il est étroit comme la lame d'un rasoir.

La flèche du Sagittaire qui pointe vers les innombrables buts de l'Infinité, nous invite à faire confiance au déroulement des processus dans le temps.

Il y a toujours déroulement, développement dans le temps, pour tout ce qui doit se revêtir d'une forme matérielle, que ce soit notre propre corps de l'âme, ou instrument igné du Moi Supérieur, que ce soit le corps physique de tout être vivant, ou que ce soit la forme d'un travail consacré au Bien Commun.

Mais il est quelque chose qui échappe au déroulement du Temps. C'est le sens justement de l'Eternité de l'Esprit et de l'Infinité de l'Espace.

C'est un sens qui se révèle dans et par l'Âme, dans **la Présence de Dieu**.

Dans un seul élan, d'un seul coup, par le pouvoir du Verbe, le cerveau limité peut percevoir l'Eternel, baigner dans la Réalité Infinie, au-delà des mesures terrestres, et, en même temps, vivre le déroulement laborieux du quotidien matériel qui cherche ses formes.

C'est bien pourquoi la vie d'un disciple sur terre est si difficile. Il est sans cesse écartelé entre la Vision de la Réalité qu'il vit intensément à l'étage supérieur, et les douleurs de la vie terrestre qui n'en existent pas moins intensément.

Le plus étrange, c'est que lorsqu'il maintient fermement le cap envers et contre tout, il sent émerger de tout cela une authentique joie que rien au monde ne pourra lui enlever.

Elle vient cette joie, du partage conscient de la Vie dans l'Eternel, avec tout ce qui existe.

Très curieusement, c'est souvent au moment le plus douloureux, au moment de la nuit la plus obscure de l'âme, quand le cœur craque et que l'on pense que l'on n'en finit pas de mourir, c'est là, juste là, que le murmure de Dieu se fait entendre et laisse dans le cœur sa trace indélébile.

Nous précisons que, si la personnalité encore égocentrique pleure sur elle-même, l'âme elle est comme Christ pleurant sur Jérusalem ; car l'âme souffre de la douleur du monde et de la couronne d'épines maintenue sur la tête de Christ par l'inconscience des hommes.

Ayant vécu cela, symboliquement, dans les sombres abysses du Scorpion, l'âme disciple peut alors avancer gaillardement ensuite vers les accomplissements successifs de la Vision, sous les feux du Sagittaire.

Et l'on pourrait dire que l'un des premiers buts ardents de l'âme aimante c'est justement de vouloir enlever la couronne d'épines du front sacré. Comment cela ?

En se battant pour restaurer les valeurs perdues. C'est Mars, régent hiérarchique du signe qui donne à l'âme ce pouvoir. Car elles existent ces valeurs absolues qui ne souffrent point de contraire et qui veulent être restaurées.

Chacun interrogeant l'âme et le cœur saura bien les nommer.

Toujours, toujours, il y aura lutte, car la vie sur Terre est une lutte et l'âme disciple sait qu'elle est ici pour se battre. Plus seulement pour elle, pour trouver "sa sortie" comme a pu le dire autrefois, mais elle se bat pour tous et avec tous, à partir d'un ferme ancrage dans la "chaîne de la Hiérarchie".

C'est cela qui la nomme "disciple" et lui donne sa place, dans cette Hiérarchie spirituelle qui ne porte aucune étiquette et qui ne se voit pas à l'œil de terre.

Nous lisons dans *Infinité*, p. 65 :

*"(...) Il est indispensable de se rendre pleinement compte de notre ligne d'évolution. Tout commencement dépend de la compréhension de l'affirmation de l'évolution cosmique. Seule une acceptation en pleine conscience peut octroyer la couronne du succès. Le levier de la confiance rendra possible la pénétration dans l'esprit de l'homme. On ne peut accéder à l'infinité qu'au moyen du levier de la confiance. Ce grand levier aidera l'esprit à trouver son chemin. La confiance indique l'effort pour atteindre l'Instructeur. Prenons, par exemple, l'enfant qui, en esprit, a réalisé l'amour de l'Instructeur. La foi transforma l'enfant en un guerrier de l'Esprit, et le chemin de solitude fut changé en un chemin rayonnant de joie..."*

Tous les cœurs qui battent vrai, toutes les âmes authentiquement aimantes, sentent couler en eux et par eux cette Vie de la Hiérarchie de l'Esprit qui relie entre eux tous les mondes et tous les degrés de conscience, le degré supérieur élevant et guidant tout naturellement celui qui le suit.

*"Le cœur est le lien qui unit les mondes."*, dit encore le Maître.

Et ce que l'on croyait loin se révèle tout près, et même mieux que près. Car c'est dedans le cœur qu'on trouve le plus Haut comme le plus éloigné.

Écoutons encore à ce propos une pensée extraite d'*Infinité*, p. 64 :

*"Que les mondes lointains vivent dans la conscience des hommes, tel un royaume merveilleux ! Ils sont un fait aussi indiscutable et aussi réel que le fait voulant qu'une semence, en grandissant, donne naissance à une fleur. Les mondes lointains ne sont réputés tels que pour illustrer le concept de distance. Mais, contemplons les mondes lointains : la vie s'y affirme dans la beauté et dans l'effort vers la réalisation ; là, sont les feux de l'esprit ; là est le feu de l'amour ; là, ce qui semble être des excroissances terrestres est transformé en création de Feu. Les feux de l'esprit véhiculent la connaissance ; l'écoulement du présent, et l'effort vers un meilleur avenir, forment l'échelle sur laquelle nous devons monter. Nous, les Frères de l'Humanité, faisons retentir l'appel vers les mondes lointains !"*

Monique 1993